
    

 
 
 
 

Beratungsergebnis zu Vorlage Nr. 23/008/2014 
 
 

 Bau- und Planungsausschuss am 13.03.2014 
 

Zu Punkt 6.1: Zustand des Radweges zwischen Unterfeldhaus und Alt-Erkrath, 
hier: Anfrage der Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN vom  
06.03.2014 

 
Die Anfrage der Fraktion Bündnis 90 / DIE GRÜNEN, ob der gemeinsame Geh- und Radweg entlang 
der Erkrather Straße zwischen Unterfeldhaus und Alt-Erkrath eine neue Asphaltoberfläche bekommt, 
wird von Frau Haase mit Ja beantwortet.  
 
SB Kanschat bestätigt auf Nachfrage der Verwaltung, dass diese Antwort ausreichend sei und erklärt 
damit diese für beantwortet.  


	Wortprotokoll

